

Ressort: Technik

Focus: Smartphones als Navigationshilfe immer beliebter

Berlin, 14.02.2016, 08:03 Uhr

GDN - Immer mehr Menschen nutzen ihr Smartphone für Navigationsauskünfte im Alltag. Wie das Nachrichtenmagazin Focus in seiner Samstagsausgabe berichtet, klicken, laut einer repräsentativen Infas-Umfrage für das "Deutsche Verkehrsforum" (DVF), 28 Prozent der Bundesbürger täglich oder mindestens einmal wöchentlich ihre mobilen Geräte für eine Navigationshilfe an.

18 Prozent nutzen sie im gleichen Zeitraum für eine Fahrplanauskunft durch eine App oder digitale Mobilitätssysteme. Allerdings seien die Deutschen laut DVF-Umfrage im Umgang mit ihren Smartphones sehr vorsichtig. Lediglich elf Prozent der Nutzer mobiler Geräte gäben ihre Positionsdaten generell frei. 40 Prozent schalteten ihre Ortungsdienste nur gezielt je nach Aufgabe zu und sogar 36 Prozent sperren diese Dienste grundsätzlich. Vor allem in der Generation der 18- bis 29-Jährigen möchte jeder Zweite nicht genau geortet werden, ermittelte die DVF-Umfrage.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67844/focus-smartphones-als-navigationshilfe-immer-beliebter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com